



**12 Pièces**

**860 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7490Q**

**1 695 000 €**

**Podensac**

Maison à vendre (33720)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A 35min de Bordeaux Ancienne propriété viticole datant du XVIIIème siècle. Demeure en pierre d'une surface de 720m2, 6 suites, trois chambres supplémentaires et un grand bureau. Vaste salle de réception avec une seconde cuisine professionnelle. La propriété est entourée d'un très beau parc arboré de plus de 6 000m2. Une second propriété en pierre d'environ 140m2 et un studio indépendant complètent cet ensemble. A 25min de Bordeaux Gare SNFC accessible à pieds.

35min from Bordeaux Former winegrowing property dating from the 18th century. Stone residence with a surface area of 720m2, 6 suites, three additional bedrooms and a large office. Large reception room with a second professional kitchen. The property is surrounded by over 6,000m2 of beautiful wooded parkland. A second stone property of approx. 140m2 and an independent studio complete the ensemble. 25min from Bordeaux SNFC train station within walking distance.

## KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

